

ボランティア情報

☆☆☆町内各ふれあいサロン・運動教室の風景☆☆☆☆



▲7月18日【お茶の間中町サロン】(タウンプラザ内)
おしゃべりと輪投げをみんなで楽しみました



▲8月21日【ガンバルーン愛好会】(総合福祉センター内)
簡単なゲームなのでどなたでも楽しくやる事ができます



▲8月26日【北中ふれあいサロン】(中音更交流促進センター)
サロン内での食事が再開し、賑やかな昼食タイムです

お知らせ 地域ふれあいひろば2024 開催中止のお知らせ

毎年11月に開催しております「地域ふれあいひろば」について、コロナ禍が終了し活気ある生活が戻ってきましたが、飲食を伴う室内での開催と不特定多数の来場者が集まる特性に加え、近年の様々な感染症リスクへの懸念を考慮し、社会福祉協議会内で慎重に協議を進めた結果、今年度の開催を見送る事といたしました。開催を楽しみにされていた皆様にとって残念なお知らせとなり大変申し訳ありませんが何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。なお、今年も【共生型常設型居場所みんなのまのりくまさん】内にて『ふれあいカフェ』を開催する予定です。開催については詳細が決まり次第改めてご案内させていただきます。

☆★レクリエーション用品をご活用ください☆☆



社会福祉協議会ではジェンガなどのテーブルゲームから、体を動かせるポッチャやモルックなど、現在46種類の様々なレクリエーション用品をご用意しております。各地区サロンはもちろん地域の集まりの際の催し等で是非ご活用ください。レクリエーション用品の詳細は直接事務所にいらしていただくか、士幌町社会福祉協議会のホームページにて確認できます。

♪昨年度の人気レクリエーションをご紹介します♪

士幌町社会福祉協議会



【モルック】

今年は世界大会が函館で開催されるなど日本でも競技人口がふえてきています。12本のスキttlと呼ばれる木を並べ、そこから3~4M離れた所からモルックと呼ばれる木の棒を投げスキttlを倒します。倒したスキttlの本数により得点を積み重ね先に50点先取したチームの勝ちとなります



【スカットボール】

スティックでボールを打ち、スカット台の得点穴にボールを入れる競技です。スカット台が斜めになっており、ボールの行方が最後までわからないのが特徴です



【コーンホール】

2名1チームとなり、4個のコーンバックと呼ばれるバックを投げて板の上に乗った数と穴に入った数の得点を競うゲームです。単純なゲームですので、小さなお子様からご高齢の方まで幅広い世代で楽しむ事ができます。



【ハンドベル】

今年度新しく入ったレクリエーション用品です。20音の音階がありますが、8音のできる曲もあるので、初めてハンドベルを扱う方でも曲を奏でる事ができます。優しい音色で最近利用が増えてきている人気のレクリエーション用品です。

